

『家飲み』で・・・、「ちょっとだけ運転しても・・・」 飲酒運転厳禁！

もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと・・・
想像できないものか

消防署員、自宅で酒飲み、車を運転

深夜1時 コンビニの駐車場でバックし乗用車に衝突
基準値を超えるアルコール検出、酒気帯び運転の疑いで検挙

2021/6/12(土) 8:23

10日午前1時30分ごろ、埼玉県の消防署員が自宅で酒を飲んだ後、車を運転、コンビニの駐車場でバックした際、後ろの車の右側面に衝突させた。その後、基準値を超えるアルコールが検出され、酒気帯び運転の疑いで検挙された。某消防本部は「（職員の）服務規律を徹底させ、再発防止に努める」としている。

踏切事故 列車と軽トラックが衝突

列車が急ブレーキをかけて、軽トラックを引きずって止まった
◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認◇
◇踏切待ち中 スマホ操作はやめましょう◇

2021/6/11(金) 12:06

11日午前8時半前、新潟県の踏切で、2両編成の普通列車と80代男性が運転する軽トラックが衝突しました。軽トラックの運転手は衝突する前に車から降り逃げたほか、列車の乗客10人と30代男性運転士にけがはないということです。

信号のない交差点 出合い頭に衝突

軽乗用車の側に「一時停止」
原付バイクの高齢男性が意識不明の重体
軽乗用車の女性を現行犯逮捕
◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/6/11(金) 12:07

11日午前8時50分ごろ、岡山県の信号のない市道交差点で、軽自動車と原付バイクが出合い頭に衝突しました。この事故で原付バイクを運転していた高齢の男性が頭などを強く打ち意識不明の重体です。事故の現場に信号はなく、軽自動車側に一時停止の標識がありました。警察は軽自動車を運転していた女性容疑者（22）を現行犯逮捕しました。容疑者は「左の確認が不十分だった」と容疑を認めているということです。

深夜11時 霧 緩いカーブ

乗用車が左側のガードレールに衝突
はずみで対向車線の電柱に衝突、死亡
◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
◇霧が出ている場合は、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

2021/6/10(木) 6:44

8日の午後11時半頃、岩手県の国道を男性（50）が乗用車で走行中、道路左側のガードレールにぶつかった後、そのはずみで対向車線にはみ出し電柱に衝突し死亡が確認された。現場は、片側1車線のゆるいカーブで、事故当時、現場には霧がかかっていた。